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Timo Przybylak 
FDP-Fraktionsvorsitzender 

Alleestraße 1 
59269 Beckum 

Herrn Bürgermeister 
Michael Gerdhenrich 
Weststr. 46 
59269 Beckum 

Beckum, 07.03.2023 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gerdhenrich, 

die FDP-Fraktion hat sich in ihrer gestrigen Fraktionssitzung mit den aktuellen 
Entwicklungen bei der Feuer-und Rettungswache in Beckum beraten, nachdem wir 
kurzfristig Kenntnis über neue Entwicklungen durch eine Besichtigung der Unfallkasse 
NRW erlangt haben. 
 
Wie wir als FDP-Fraktion in der Ratssitzung im Dezember 2022 schon gesagt haben, 
brauchen wir mehr Tempo bei der Thematik des Neubaus der Beckumer Feuer-und 
Rettungswache, es müssen endlich auch für die Politik ersichtlich alle Fakten auf den 
Tisch, um gemeinsam zügig in den zuständigen Gremien und dem gegründeten 
Arbeitskreis zu beraten. Wir fühlen uns nun aufgrund der neuen Situation darin bestätigt, 
dass wir schnellstens bei diesem Thema handeln müssen.  
 
Die ehrenamtlichen und hauptberuflichen Einsatzkräfte brauchen die besten 
Rahmenbedingungen für ihre wichtige Arbeit, nach unserer Kenntnis haben sich nun 
aufgrund der Unfallkasse NRW anscheinend die Rahmenbedingungen verschlechtert. 
 
Die CDU hat in ihrem Antrag vom 06.03.2023 beantragt einen Tagesordnungspunkt mit 
Aussprache in der nächsten Sitzung des Stadtrates über die neuen Feststellungen und 
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Forderungen der Unfallkasse NRW zu setzen, das erhält die ausdrückliche Zustimmung 
und Unterstützung der FDP-Fraktion. 
 
Die Fragen, die die CDU in ihrem Antrag aufgreift, haben wir uns zum Teil auch gestellt. 
Wir haben aber auch noch weitere Fragen mit Bitte um Beantwortung in der nächsten 
Ratssitzung. 
 
Wir bitten um die Beantwortung folgender zusätzlicher Fragen: 
 

• Die Parksituation für die ehrenamtlichen Einsatzkräfte hat sich nach unserer 
Kenntnis bei Alarmierung zu einem Einsatz verändert. Beeinflusst diese neue 
Situation mit möglicher zeitaufwendiger Parkplatzsuche die Erreichung der 
Schutzziele hinsichtlich der Ausrückzeiten bei einem Einsatz? 
 

• Als FDP-Fraktion haben wir uns durch den Verwaltungsvorschlag zur Einrichtung 
eines Arbeitskreises für den Neubau der Beckumer Feuer- und Rettungswache 
erhofft, dass wir mehr Tempo bei diesem Thema hinbekommen. Der Arbeitskreis 
wurde im Dezember 2022 eingerichtet und jede Fraktion hat ihre Teilnehmer 
benannt. Bis heute ist der FDP-Fraktion nicht bekannt wann der Arbeitskreis 
endlich das erste Mal tagt. Daher kommen wir zu zwei weiteren Fragen: 

1. Kann die Verwaltung ein konkretes Datum oder mindestens einen groben 
Zeitraum benennen, wann der Arbeitskreis endlich seine Arbeit aufnehmen 
kann? Seitens der FDP-Fraktion gibt es genug Themen, die wir umgehend 
besprechen könnten und wir bitten daher um einen kurzfristigen Termin 
zur ersten Sitzung des Arbeitskreises. 

2. Welche Gründe gibt es seitens der Verwaltung, dass der Arbeitskreis bisher 
noch nicht seine Arbeit aufnehmen konnte?  

  
 

Mit freundlichen Grüßen, 

 
     Timo Przybylak  
     (FDP Fraktionsvorsitzender)         


